

Al día siguiente empezaron los exámenes, rigurosos pero justos en las calificaciones. Adelante publicamos la lista de los que obtuvieron el número máximo en conducta y en todas las clases. Son la flor y nata del Colegio.

Durante las vacaciones, se ha instalado el nuevo y espléndido gabinete de física y el laboratorio de química, pedidos a la casa Deyrolle frères, y costeados con la suma que destinó al efecto el Congreso de 1912, en ley propuesta por el doctor Jesús Rozo Ospina, antiguo alumno del Rosario.

¡Más alto!, ¡más arriba! amados compañeros. ¡*Sursum!* ¡A la victoria, al porvenir, al engrandecimiento de Colombia!

### Bachilleres graduados en el Colegio del Rosario en 1914

Acosta Carlos	De la Cruz Rafael
Andrade Alfredo	Devia Ezequiel
Andrade Luis Ignacio	Echandía Darío
Angarita Miguel	Faría Emilio
Anzola Luis	Flórez Adolfo
Balaguera Primitivo	Franco José Gregorio
Barriga Antonio María	Gaitán Ricardo
Bernal Nepómuceno	Galvis Maximiliano
Blanco Roberto	Gámez Carlos
Bonilla Luis	García Navarro Francisco
Borda Jorge	García Roberto
Bustamante José María	Giraldo Julio
Campo Rafael	Gómez Luis Francisco
Cardoso Pedro Pablo	Gómez Ignacio
Castilla Enrique	Granados Esteban
Castro Joaquín	Gutiérrez Teodoro
Cruz Marco Tulio	Guzmán Julio
D'Achiardi Eduardo	Herrera Ernesto

Jiménez Santiago	Parra Guillermo
Lee Aurelio	Peñuela del Castillo Roberto.
Leiva Rafael	Quiñones José Rafael
Lince Alfonso	Ramírez Bernardo
Linares Roberto	Ramírez Toro Pedro
Londoño Carlos	Rebolledo Hernán
Lozano Ignacio	Restrepo Nicolás
Luque Jorge	Riveros Bernabé
Llorente Arturo	Rodríguez Oliverio
Llorente Maximiliano	Rueda Hernando
Mantilla Efraím	Ruiz Alfredo
Mariño Lorenzo	Ruiz Angel María
Martínez Diocelino	Sánchez Froilán
Matallana Josué	Scarpetta Pablo
Mazuera Aníbal	Serrano José de Jesús
Melo Pedro	Suárez Luis Enrique
Mesa Ignacio	Tavera Zamora Camilo
Montoya Luis	Uribe Silvano
Molano Lucas	Valenzuela José Ignacio
Mojica Luis	Vega Máximo
Motta Rafael	Vinagre Ricardo
Navia Francisco	Vivero Julio
Obando Carlos	Vivas Leovigildo.
Olarte Gregorio	
Otálora Benjamín	

**Alumnos del Colegio del Rosario que obtuvieron la más alta calificación en conducta y en todas sus clases en 1914**

INTERNOS	
Acebedo Andrés	Caro Paz Ernesto
Arias Mejía Emilio	Carrizosa Alfredo
Andrade Luis Ignacio	Ferreira Joaquín
Alzate Carlos	Jaramillo Guillermo
Caicedo José Antonio	Gil Aparicio
Camacho Aparicio	Lozano José María
	Núñez José Jorge
	Pabón Manuel

Quiñones Pedro Martín	EXTERNOS
Rocha Antonio	Casas José Joaquín
Salazar Arturo	Campo Rafael
Serrano Blanco Manuel	Montoya Luis
Tobón Francisco	Manotas Luis Eduardo
Torres Domingo	Obando Carlos
Vivero Julio	Rodríguez Aristides

**EN UNA FIESTA DE FAMILIA**

Señor Rector :

A alguno había de tocar el honor de ofreceros el acto que los superiores y alumnos de este Colegio Mayor han preparado para festejar el día de vuestro onomástico. La designación ha recaído en esta ocasión sobre mí, y gustoso la he aceptado, porque no se me oculta que, al hacerla, no se ha tenido en cuenta mi capacidad intelectual, pues que, por este aspecto, cualquiera de mis compañeros me hubiera, con mucha ventaja, reemplazado; se ha visto en mí sólo la buena voluntad; ¿y por qué no decir que así entendido, se ha hecho en esta vez una buena elección? Como que para el caso me basta el corazón, la inteligencia sobra.

Vuestros hijos, señor, en ocasiones como la presente, han honrado siempre en vos, más bien que al teólogo, al filósofo, al pensador profundo, al filólogo, al orador, al insigne pedagogo, han honrado, digo, al padre cariñoso de quien se puede decir con el poeta: "Vuestro corazón es pan que nos dais en pedazos."

Sí: que la ciencia se ufane de teneros como uno de sus primeros adalides, que la Iglesia de Colombia se enorgullezca con tal modelo de sacerdotes; que la patria agradecida, grave vuestro nombre en la historia, todo esto bien está y justo es; que a nosotros nos basta agradecer y mostraros el cariño de hijos vuestros.

Cuando hablo de patria agradecida, quiero referirme tan solo a vuestra labor educacionista, no menos